



いわきの子

〈学校教育目標〉「ふるさとに誇りをもち たくましく生き抜く 子どもの育成」

岩城小学校
学校便り
第43号
R4.10.6
文責：佐藤

令和4年度 前期終了

今日で令和4年度の前期が終了しました。2年生以上は4月6日の始業式から103日、1年生は4月8日の入学式から101日が経ちました。前期終業式ではこれまでの学校生活を、映像で振り返ってみました。



【終業式のお話より】

その日その日の出来事でうれしい・楽しい思い、苦しい思い、悲しい思いなどをし、私たちは日々生きていることを感じ、成長しているのです。学校の周りの田んぼの苗が春には緑色でか弱かったのに、今では黄金色になり穂をつけて、実りの秋となりました。これと同様に、皆さんも確実に成長を遂げているのです。

今日は前期の終業式ですから、通知表を担当の先生から手渡してもらいます。家に帰ったら、前期の自分のがんばりはどんなことだったのか、逆に後期にもっと力を入れることは何なのかを、家族と一緒に話し合っって次につなげてもらいたいと思います。

来週の火曜日からは後半に入ります。後期といって一年の折り返しです。1年生から5年生までは次の学年に向けて、6年生は中学校に進学することを心にとめて、もっともっと上を目指して自分を高めていってほしいです。そして、一人一人がレベルアップすることで、私たちの岩城小学校をますます「ステキな学校」にしていきたいと思います。

明日から4連休になりますので、安全な生活を送り、また来週の火曜日元気な顔を見せてください。

保護者・地域の皆様には、日頃から学校教育にご理解・ご協力いただきありがとうございます。後期からもこれまで同様、よろしく願いいたします。

いわきっこのがんばり

○第17回 Akitaこまちカップ東北小学生バレーボール交流大会
〈第3部〉 第3位 岩城バレーボールスポーツ少年団



○第72回本荘由利児童生徒理科研究発表会
優秀賞 6年 池田 **

**さんは5年連続で研究発表を行い、特別賞もいただいています。